

Un diplomate pakistanais met en relief les relations entre son pays et Cuba



La Havane, 13 juin, (RHC).- Naeem Khan, chargé d'affaires de l'ambassade du Pakistan à Cuba a qualifié de positives les relations entre les deux pays sur le plan politique et de la coopération. Il a signalé que sur le plan économique les relations pourraient s'élargir.

Le diplomate pakistanais a signalé dans des déclarations au journal Granma, que cette année nous célébrons le 60^e anniversaire de l'établissement des relations bilatérales. Il a mis l'accent sur le fait que tout au long de ces années un dialogue fluide s'est établi et une coopération étroite entre nos gouvernements à niveau bilatéral mais aussi dans des forums du Mouvement des Pays Non alignés, du Groupe des 77 et à l'Assemblée Générale des Nations Unies.

Le diplomate pakistanais a rappelé l'envoi par Cuba de 2500 médecins en 2005 pour soigner les victimes du tremblement de terre et les bourses offertes par notre pays à des jeunes pakistanais pour étudier la

médecine.

Concernant le commerce bilatéral, il a expliqué que le montant annuel ne dépasse pas 10 millions de dollars, car les échanges ont lieu à travers des pays tiers. Il a cependant souligné l'intérêt de plusieurs investisseurs pakistanais pour faire des affaires avec Cuba

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59034-un-diplomate-pakistanais-met-en-relief-les-relations-entre-son-pays-et-cuba>



Radio Habana Cuba